



Procès-verbal

Séance du mardi 19 Septembre 2023

Étaient présents : Joël Marivain, Véronique NICOLEAU-FRANCHETEAU, Monique Le Breton, Louana NICOLAS, Léa LE MOING, Liam Duménil, Nathaël Guillermic et Luis Le Fur.

Excusés : Laetitia Brizoual

1/ La surprise de monsieur le maire :

La commune est l'heureuse propriétaire d'un Skate-Park, il s'agit de 4 éléments à fixer sur une plate forme béton. Nous devons choisir un emplacement en tenant compte des contraintes que cela peut impliquer : le bruit, l'accessibilité, le bétonnage (pas de zone humide).

Possiblement le Skate-Park pourrait être installé à côté du stade.

Comme pour le City-Park, un règlement sera affiché afin d'utiliser au mieux cet espace

2/ Sécurité routière :

Les panneaux de sécurité routière ont été commandés et seront livrés fin octobre.



NLx03



NLx08



NLx09

*** Radar pédagogique :**

Il sera installé sur la commune pendant deux semaines,
du 9 au 15 octobre devant l'école Notre Dame
du 16 au 22 octobre Rue de l'Argoat.

Par la suite nous pourrons travailler sur les données récupérées sur les deux semaines.

***Travail sur dépliant sécurité routière :**

Les enfants ont travaillé sur le Quizz et les bases de la sécurité routière.

3/ Boom du CME

La boom dédiée aux élèves du CE1 à la 6ème de Kerfourn aura lieu le **vendredi 17 novembre** de 19h30 à 22h30, la salle est réservée et nos DJ (Thierry et Guillaume) seront présents pour mettre l'ambiance.

Il y aura un thème : Halloween, n'hésitez pas à venir déguisés.

La mairie offrira la boisson et les enfants du CME pourront apporter des bonbons et gâteaux.

Nous demanderons aux enfants du CME de venir un peu plus tôt pour préparer la salle.

Séance levée à 19h10.

Prochain CME le mardi 14 novembre à 18h .